



PORTLAND  
Public Schools

## Modernización de Jefferson HS / Información Actualizada del Proyecto / Marzo de 2024

Este mensaje es parte de una serie de información actualizada que el equipo del proyecto Jefferson enviará periódicamente con el fin de mantenerlo informado a medida que el proyecto de modernización de Jefferson avanza en la fase de reevaluación. Puede leer las actualizaciones anteriores [aquí](#).

Desde que publicamos [nuestra última actualización](#), el equipo del proyecto ha estado documentando las condiciones detalladas del lugar y los requisitos exigidos por la ciudad para el extremo norte del campus de Jefferson, así como la forma en que estas condiciones influirán en la configuración del lugar y de los edificios. Puesto que el edificio se trasladará a una nueva ubicación en el campus, el equipo debe examinar de nuevo las características del tráfico, los posibles límites de la construcción, las servidumbres existentes, los árboles existentes, los edificios adyacentes, el acceso y la seguridad, entre otras cosas. Recopilar esta información lleva su tiempo, pero permite saber qué será posible en el próximo diseño.

En febrero, el equipo del proyecto participó en una reunión de consulta sobre diseño con la Comisión de Monumentos Históricos de la ciudad. La consulta de asesoramiento sobre diseño es una solicitud opcional cuyo objetivo es obtener una opinión preliminar y orientativa por parte de la Comisión de Monumentos Históricos antes de presentar una revisión de los recursos históricos. Solicitamos observaciones sobre posibilidades para la demolición del edificio de 1909, que actualmente está clasificado como “recurso contribuyente” en el Distrito de Conservación de Piedmont. Los miembros de la Comisión manifestaron su apoyo al equipo en una solicitud para reclasificar el edificio de 1909 como “recurso no contribuyente” por medio de una revisión de eliminación de la designación de recurso histórico. Tras ello, la demolición se retrasaría 120 días. Actualmente, el equipo del proyecto está preparando los pasos a seguir para dar curso a esta solicitud.

El equipo del proyecto ha estado definiendo las fechas más importantes para el diseño, obtención de permisos, construcción y finalización del nuevo plan. Es fundamental tener claro el calendario para comprender el costo del proyecto, ya que éstos aumentan con el tiempo. El

contratista, Anderson Construction, y otro experto independiente, Rider Levett Bucknall, están elaborando estimaciones actualizadas de los costos de construcción. El calendario y la estimación de costos del proyecto se proporcionarán como parte de la presentación del nuevo plan al Comité de instalaciones y operaciones de la Junta el 20 de marzo y a la Junta Escolar completa el 2 de abril.

El equipo del proyecto está trabajando con el equipo de administración de Jefferson para elaborar un plan de participación para que el próximo diseño se oriente a la voz de los estudiantes, así como a las aportaciones de las partes interesadas internas y de la comunidad. El plan de participación propuesto también se presentará a la Junta en abril para su revisión.

Para obtener más información sobre el proyecto, visite el sitio web de la [Modernización de Jefferson](#). Si tiene alguna pregunta o comentario para el equipo del proyecto, por favor envíenos un correo electrónico a [JHSBond@pps.net](mailto:JHSBond@pps.net).